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3位女士
一辆909路公交车

一段美丽的“误会”……
下公交车后，发现有物品落在了

车上，急忙转身追着公交车跑……前
天上午，市民姚女士在乘坐 909 路
公交车时，目睹了一件这样的事
儿，并且，还因此产生了一些“误
会”…… 郑州晚报记者 常亮

她，特别生气
5月 21日上午 11点多，姚女士

乘坐 909 路公交车，在花园路黄河
路站看到这样的一幕：
“车门刚刚关闭，车辆刚刚启动，就

听见外面有个女乘客追着车喊，她有东
西落在了车上。”姚女士看见这种情况，
赶忙站起来提醒车长停车。

然而，公交车还是越开越远，车外
那名乘客的身影渐渐地被抛在了后面。

“当时，公交车刚刚开出5米远，乘客也不
多，还有好几个人都在提醒司机。但是……”
姚女士越想越生气，当即对着车厢拍了张照
片，发上了微博。

她，有些委屈
昨天下午，记者通过公交二公司工作人员

谢女士，找到了当天驾驶909路的那名车长。
“她在开车，无法接电话。不过，这件事情

我们公司知道。”谢女士说，“当天中午，我们的
车长就把物品归还给了失主。”

谢女士说，这名 909路公交车长姓夏，当天
上午，她并不知道有乘客在车上落了物品。在
到达终点站打扫车厢时，在紧挨驾驶席的座椅
上发现了那个档案袋。

对于乘客所说车长未停车的事儿，谢女士
说：“夏天车内空调噪音大，她可能没有听见。”

她，心存感激
“当时真是急坏了，档案袋里装的是车险资

料，正准备去办理理赔……”昨天下午，失主路
女士说起“丢”东西的事儿，直说庆幸，“还好公
交车长帮忙，要不，可就麻烦了。”

路女士说，当时，她刚下公交车，就意识到
把档案袋落在了车座上。然后，就转身追了过
去。“唉……车门已经关上，最终还是没有撵
上。”心急如焚的路女士最终通过 114查号台联
系上了公交公司。

幸运的是，当路女士再一次乘909路公交车
到达终点站杓袁后不久，她就见到了公交车长，
并拿到了丢失的物品。

“感谢车长，同时，也要感谢那位热心网友，
大家都是在关心我。”路女士说，这件事让她心
里暖暖的，她也希望能通过记者来化解这个美
丽的“误会”。

>>>>【新闻话题】

如遇类似情况，司机该不该停车

@捕风的粉红妹妹：司机不知道她落东西
在车上了吧，要是知道了会不停？还要去寻找
失主多麻烦。

@于延奇是理想主义者：公交本来就是为
公众服务的，这种情况，理所当然停车！

@熊猫小明：停下来有爱，不停只有规定，你们选
吧……

“按规定是开车后不允许停车的。但是，如
遇见类似特殊的情况，在不影响交通的情况下，
司机可以根据情况停车。”公交二公司工作人员
谢女士提醒市民，如果不慎将物品落在公交车
上，可将地点、车次或车号，第一时间通知到公
交车所属公司。“这样，我们及时掌握情况后，会
尽力扩散消息，帮乘客寻找。”

“快”
“凉快”

成京广快速通道闯禁行理由

昨天，本报《京广快速路隧道内，3个
男孩飙电动车》一文报道了，一名少年在
闯禁行过程中追尾前方急刹的面包车，
整个人飞到半空中又摔了下来，身体多
处受伤。

为此，昨天 9点左右，交巡警三大队
组织警力在京广北路隧道南出口，开展
对闯禁行的货车、大客车、电动车等禁行
车辆违法进入京广快速路隧道的行为进
行专项查处。

一个小时时间，民警共查处3辆厢式
货车、3辆电动车闯禁行。其中一辆电动
车驾驶员看到民警查处，调转车头，逆行
转回隧道内，情形十分危险。

10点左右，负责装网线的小王，骑着
电动车由北向南从隧道内驶出，行至京
广路与永安街口时被民警拦下。

当民警给小王开出20元的罚单，同意
他离开时，小王偷偷表示，他以前也走过隧
道，比上面快得多，并且不晒，特别凉快。

10 点 20 分，又有一辆电动车闯禁
行，车主说出同样理由：快、凉快。

市民建议，在京广快速路部分隧道、
桥梁的出入口加装360°监控抓拍，对闯禁
行和变道违法车辆进行非现场执法，既保
障了民警的人身安全，又加大了对交通违
法的处罚力度，降低了交通事故的发生。

交巡警三大队大队长王金柱表示，
警方将继续加大对京广快速路闯禁行车
辆的查处力度，尤其提醒非机动车驾驶
员不要进入京广快速路主路，以免给自
身带来严重的伤害。

郑州晚报记者 汪永森 刘凌智

网友建议 中州大道广电路开个调头口子
昨天，@张老虎发微博称，北环与中州大道处每天都堵得苦不堪言，

前往东风路以北、国基路以南的车辆，都被迫一直走到国基路才能调头再
向南折返，高峰期来回需要半小时。建议：能不能在中州大道与广电路交
叉处开个口、装个临时的红绿灯，让车辆从此处由北向南调头？减轻北环
交通压力、减少绕行时间，何乐而不为？

记者走访 中州大道广电路开通调头口短期内恐怕不行
昨天下午4点36分，郑州晚报记者从由南向北金水立交进入中州大

道，下了金水立交就看到前方聚集了大量的车流，于是便开始了“人在堵
途”的行程，直到下午5点01分，记者到达了中州大道国基路口调头。

由北向南车流并没有发生拥堵现象，下午5点06分，记者赶到了中州
大道广电路路口，从现场看，通往广电路的路口和该处中州大道中央护栏
的位置都被施工护栏所封闭，一辆机械车正在里面作业。

民警说法 如果开口，必须要作出科学合理的规划
管理该路段的交巡警五大队李警官说，中州大道广电路被围挡封闭

的中央护栏区域，里面的道路已被挖开，短期内肯定是不行的。
这种想法到底可行不可行？李警官认为，中州大道为快速路，且车流

量特别大，如果单单开通调头区域，因为车辆调头车速会很慢，调头车辆
不仅会对后方车辆造成影响，还会与另一方向行驶车辆产生矛盾。如果
开口，必须要作出科学合理的规划。

市民建议 东风路与祭城路，由北向东能否增加个左转车道
一名市民向交警管理部门建议：东风路与祭城路口，由北向东的左转

车辆比较多，特别是在龙子湖高校园区上班的教师和市民较多，但该路口
“由北向东的左转道”只有一个，上班时间常常是等2至3个红灯仍过不去；
向南直行的车流并不大，但直行道有3个。建议增加一个左转车道，设置左
转待转区；把右转道设置成“直行加右转”，这样肯定会加快通行速度。

记者走访 非高峰期，该路口由北向东左转车辆一般候

灯的有四五辆车
昨天下午4点，郑州晚报记者赶到该路口看到，该路段由北向南方向

为5车道，除左转和右转车道外，直行为3车道。
一般在每个由北向东方向左转红灯转绿灯的时候，大约排上 5辆车

一起通行，一个绿灯时间可以通行完毕。不过却极少见到由北向西的右
转车辆通行。

民警说法 路口的右转车辆确实不多
交巡警六大队崔警官说，对于该市民的意见建议，

他们将对该路口进行考察，将合理的建议反馈到交警支
队科研所，然后看是否需要进行整改。

对于市民建议的可行性，崔警官表示，如果在早高
峰时段，几辆大巴校车碰到一起，可能会出现需
要两个红绿灯才能通行的情况，一般这个路口
左转车辆不是很多。不过这位市民有一点说得
特别准确，那就是路口的右转车辆确实不多。

中州大道广电路能否开个调头口子？
东风路与祭城路能否增加个左转车道？

改善现有交通设施缓解拥堵
请您提出好建议
欢迎拨打晚报热线96678说说

A

随着快速路、地
铁等工程的施工，我
市已进入了交通“阵
痛期”。那么能否通
过对现有的交通设
施进行改善来缓解
出行压力呢？您要
有什么好的建议，不
妨和郑州晚报热线
96678说说。

郑州晚报记者
张玉东 文/图

9667896678

广电路


